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2012-2013年度 ＲＩ会長       次回例会予定  １０月 ３日 公式訪問前クラブ協議会 

田 中  作 次            １０月１０日 ガバナー公式訪問 

 

 

VOL. ５０  No.１２（通算Ｎｏ．2333）          

 

２０１２年９月２６日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶                             

外部卓話   櫛引道徳様           「佐渡歴史伝説館の庭園」 

                   写真提供：大塚令昌会員 

                                    

                            

                                                                  

２ ０ １ ２ - ２ ０ １ ３ 年 度      会長 青 木 正 弘        幹事 石 塚 克 己 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.５０ No.１１（No.2332） ９月１９日（水）曇り (司会 倉持功典委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶        ☆外部卓話 常総市長 高杉様 

              

 

ビ ジ タ ー 

 常総市長  高杉 徹様 

 

諸 報 告 

５０周年記念 記念誌委員会 北村陽太郎委員 

座談会について 

日  時：１１月１１日（日） １２時より 

場  所：糀屋 

出席者：会長経験者（島田会員まで）後日ご案内を送らせて頂きます。 

 

幹 事 報 告 石塚克己幹事 

週報受理クラブ 牛久ＲＣ、藤代ＲＣ 

例会変更通知 牛久ＲＣ １０月１日（月）午後７時から 

                  １０月２２日（月）ガバナー公式訪問 取手桜ケ丘ゴルフ場 

   １０月２９日（月）→１０月２１日（日）家族親睦会 

 

会 長 挨 拶 青木正弘会長 

ご挨拶申し上げます。 厳しい残暑も昔から暑さ寒さも彼岸までと言いますの

でもうしばらくご辛抱下さい。 

本日は、常総市長の高杉様には何かとご多用の中本日の例会にご出席頂き

誠にありがとうございます。会員一同ご歓迎申し上げます。この後卓話を頂き

ますが厳しい社会情勢の中での常総市の現状と今後の常総市の絵姿をお聞

かせ頂ければと期待しております。 

 さて来月１０月は職業奉仕月間・米山月間です。来月には武藤職業奉仕委

員長、米山奨学会の亀崎委員長から卓話やら寄付のお願いがあるかと思いますが、９月１２日に「月刊」

ハイライト米山が配信されましたので一部をご紹介いたします。 

寄付金速報  

８月までの寄付金は前年同月期と比べて４.２％増、約１,１５０万円増加です。普通寄付金が０.７%増、

特別寄付が１１.８％増と全体的に好調で、８月のみの単月寄付額としては過去１０年間で２番目に高い金

額となりました。 

来月１０月は米山月間です。２０１２年１月以降の寄付金から、従来の「所得控除」に加えて「税額控除」

のどちらか有利な方式を選択できるようになりました。これにより、所得税などの税制優遇が大きくなる方

も多いと思います。 米山奨学会事業の理解・促進とともに、今後ともご支援・ご協力をよろしくお願いい

たします。 

韓国学友から１０万円の寄付 

 韓国ソウル市在住の米山学友、 李キョンヨプさんから８月に米山奨学会に１０万円の寄付を頂きました。 

李さんは母国に帰国後、剣道具の販売会社を設立し「剣道名家」と言うブランドで日本や世界各国に販

売しておられます。 
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帰国前、世話クラブ（金沢ＲＣ）が開いてくれた歓送パーティーで「いつかは奨学金を与える立場になって、

恩返しをしたい」と話されたそうです。またロータリーのご縁で出会うことが出来た素晴らしいロータリアン

の皆さんとの友情や人間関係も奨学会への寄付と同じように、一生涯続けられるように最善を尽くします。

とのコメントが寄せられました。 

 

外 部 卓 話  「市制について」  常総市長  高杉 徹様 

7月 8日の常総市長選挙により水海道市・常総市と続く歴史の中では、第 8

代の市長となりました高杉です。このたび水海道ロータリークラブの例会に

お招きいただき、ありがとうございます。8 月 3 日から職務についておりま

す。 

本日は長期的なビジョンと短期的な目標を述べてみたいと思います。 

「歴史的な役割や使命は何か、自分はどのような役割をもっているのか」市

長として 2つの使命をお話しします。 

１つは公務員の意識改革です。そして行政の改革です。 

私の尊敬するかつての出雲市長の岩國 哲人氏（いわくに てつんど）は在任中に徹底した行政改革を

行いました。 

市役所行政は最大のサービス産業であらねばならない。そう考えれば具体的に土日も開庁すること、自

ら市民の所にサービスに行くこと、またショッピングセンター等、人が集まるところに窓口を設置すること、

また鬼怒川の西側地域にも出張所を設けることなど、これから何年かかろうと実現していかねばなりませ

ん。 

２つ目は市の財政再建です。現在常総市の借金は４７４億です。 

税収をとってみても平成１９年度の１０５億から２２年度は９１億。地方債発行に限っては１７億が２２年度は

３５億となっています。 

これからやるべきことは財政と経済の在り方を真剣に考え、市の税収を上げていくことです。 

常総市は県内４４市町村中、６番目に工業生産能力が高い。現在の工業用地は倉庫や置き場になって

いるところも多く、企業誘致等、これから伸びてゆく芽を生み出していかねばなりません。産業、雇用政策

に力を入れることにより自ずと税収が上がりますが、これは５年から１０年かかるかもしれません。 

また工業だけでなくサービス産業、医療、福祉、文化の発展に力を入れた街づくり、学校の誘致等、将来

に向けた産業、雇用改革を推し進めて参りたいと思います。 

最後に議会についていくつかの大切な報告があります。 

○東日本大震災により石下西中の校舎が使用できなくなり、生徒は勉学や部活動に大変な支障をきたし

ています。このたびの臨時議会で校舎建設の工事契約が可決され来年の９月３０日に完成の運びとなり

ました。議員の皆様に感謝しております。 

○選挙公約である市長報酬削減では１年ごとに給料だけ５０％カット条例が否決されましたが９月５日に４

年間給料、期末手当カットの議案を再提出しました。９月２５日に議会で賛否が問われることになりまし

た。 

○副市長、教育長、教育委員の人事について 

副市長として公平性の立場から石下地区の方を推薦。教育長には長年、いじめ、不登校、障害児教育

や心の相談、社会教育に携わってきた女性の方を推薦しているところです。選ばれた市長としてこのよう

な人事はぜひ、議会で承認していただきたいと願っています。 

○最後に街中に公園や施設をつくる事業については 

①イベント広場、祇園、朝市やトラック市場 

②商店街、カスミに近いということで買い物客の駐車場 
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③緊急災害時に街の中で避難できる場所 

として活用できる方向で見直しをしています。 

まだまだお話ししたいことはたくさんありますが時間ですのでこれにて終わります。ご清聴ありがとうござい

ました。 

                                            ＜卓話要約文責：石塚幹事＞ 

 

出 席 報 告 （北村陽太郎委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ４５名 １２名 ０名 ７名 ９１．２３％ 

 

ニコニコボックス （五木田裕一委員長）           入金計 ￥37,000   累計￥580,000  

誕生祝御礼≪ご夫人≫長塚・石塚（利）  各会員 

高杉市長、ようこそ。卓話宜しくお願いします。先週は現況報告書製本ご協力ありがとうございました。 

青木（正）会員 

先週は現況報告書製本の御協力ありがとうございました。高杉市長、本日卓話宜しくお願いします。 

石塚（克）会員 

やっと復帰出来ました。ご迷惑をおかけして申し訳ございませんでした。  石塚（利）会員 

高杉市長、本日宜しくお願いします。  染谷（秀）・松崎  各会員 

高杉市長、ようこそ。  松村会員 

高杉市長、ようこそ。卓話宜しくお願いします。  熊谷・石井  各会員 

高杉市長、ようこそいらっしゃいました。今日は宜しくお願いします。  荒井会員 

高杉市長、卓話宜しくお願いします。  五木田（裕）会員 

暑い日が続きます。お体を大切に。  田上会員 

本日早退します。  五木田（利）会員 

休みました。無断ではありません。  斎藤会員 

例会欠席しました。  鈴木（茂）・染谷（正）  各会員 

 

会報委員会  松崎隆詞委員長  五木田利明副委員長  高須 薫委員 

   

                                         写真提供：青木正弘会員 


